

The People's Fund

Herramientas de apoyo para postulantes

1. Antes de presentar la solicitud:
 - a) Requisitos de admisibilidad claros. Las personas no pueden avanzar en la solicitud si responden incorrectamente.
 - b) Ejemplo de descripción de gastos en la solicitud
 - c) *Webinar* para ofrecer la oportunidad de una sesión directa de preguntas y respuestas (programa aquí), grabación proporcionada junto con las preguntas más frecuentes.
 - d) El Comité cuenta con un horario laboral dedicado a la sección de preguntas y respuestas y/o comentarios de un miembro del Comité en grupo.

“-Le invitamos a asistir a nuestras sesiones destinadas a responder cualquier pregunta adicional que puedan tener sobre el proceso de solicitud o, específicamente, sobre la rúbrica y el proceso de revisión. Si tienen preguntas relacionadas con alguna parte de la solicitud, un miembro del Comité podrá leerlas durante la sesión y les proporcionará retroalimentación de manera general respecto a los avances que presenten”.

Post-aprobación de la subvención → Más detalles serán proporcionados por el equipo de Mercy For Animals.

Preguntas frecuentes sobre la subvención:

- 1) ¿Por qué están excluidas de la subvención las postulaciones de las personas u organizaciones con ánimo de lucro?**

The People's Fund sólo puede apoyar organizaciones e iniciativas sin ánimo de lucro debido a las propias limitaciones de Mercy For Animals como organización sin ánimo de lucro.

- 2) ¿Qué significa tener un presupuesto anual inferior a 200,000 dólares estadounidenses?**

Un presupuesto operativo anual es aquel que se establece para un periodo de un año y que suele actualizarse cada año. Éste debe proporcionar una visión global de los ingresos y gastos previstos de la organización e informar a quienes son responsables

de la toma de decisiones sobre la planificación estratégica y la remuneración del equipo. Para poder optar por esta subvención, la organización debe disponer de menos de 200,000 dólares para cubrir sus gastos. Algunas organizaciones sin ánimo de lucro, colectivos y organizaciones de ayuda mutua también reciben ayuda en especie mediante donaciones de bienes o servicios, por lo que les recomendamos que las incluyan en su presupuesto anual.

3) ¿Quiénes conforman el equipo de toma de decisiones y cómo sé si dicho equipo está compuesto en 75% por miembros de la comunidad BIPOC?

En la solicitud, deberás definir quiénes son las personas responsables de la toma de decisiones en la organización o el proyecto.

Quiénes toman las decisiones son colectivamente responsables de establecer la dirección estratégica de la organización o del proyecto y de garantizar que sus recursos se utilicen de manera eficaz para apoyar iniciativas centradas en la comunidad. Para muchas organizaciones sin ánimo de lucro, el Comité directivo o el equipo ejecutivo se consideran los responsables de la toma de decisiones. Las organizaciones sin ánimo de lucro más pequeñas, los colectivos o los grupos de ayuda mutua pueden tener estructuras alternativas, como equipos de toma de decisiones distribuidos, comités o coaliciones.

Para determinar el porcentaje de personas negras, indígenas o racializadas (BIPOC, por sus siglas en inglés), compártenos quiénes se identifican como miembros de la mayoría global y quienes se identifican como parte de un grupo racialmente marginado. Divide ese número entre el total de personas a cargo de la toma de decisiones. Multiplique el resultado por 100 para obtener el porcentaje.

4) ¿Qué es el veganismo como una práctica de justicia social?

El Comité de la subvención cree que hay muchas maneras de definir el veganismo como una práctica de justicia social por lo que nos gustaría conocer tu definición.

Para Mercy For Animals, el veganismo es más que una alimentación o un estilo de vida, y es por ello que creemos que cuando el veganismo se aborda a través de una lente multidimensional, puede ser una poderosa práctica de justicia social. El Comité considera que los esfuerzos para defender a los animales confinados en granjas, que reconocen y tratan de combatir la opresión a través de múltiples cuestiones fortalecen nuestro movimiento y nos acercan a la sanación colectiva. Al crear conciencia sobre nuestra naturaleza interconectada, el veganismo como práctica de justicia social puede promover la solidaridad entre movimientos, elevar y respetar el valor inherente de todos los animales no humanos y humanos por igual, y acercarnos a una comunión más profunda con la Tierra.

5) ¿Qué es la descripción de gastos?

El Comité de la subvención eligió el término "descripción de gastos" en lugar de presupuesto porque para muchas personas, la palabra "presupuesto" es un término con una fuerte carga emocional que conlleva una connotación negativa.

La descripción de gastos responde a la pregunta: "en caso de recibir la subvención, ¿en qué se empleará?" Para que el Comité de la subvención comprenda adecuadamente la capacidad actual de su organización, su descripción de gastos debe detallar todos los ingresos recibidos o previstos para este año, incluidos los fondos y los bienes o servicios donados.

Puedes responder a esta pregunta en el formato que más te convenga, ya sea con viñetas, por escrito o en una grabación de audio. Si dispones de un presupuesto detallado que hayas utilizado para otras subvenciones y que responda plenamente a esta pregunta, puedes incluirlo en la sección "opcional".

6) ¿Puede utilizarse el dinero de la subvención para pagar gastos indirectos?

Sí, el dinero de la subvención puede utilizarse para pagar gastos indirectos. Por gastos indirectos se entienden aquellos que pueden compartirse entre varios proyectos (por ejemplo, asistencia contable, apoyo técnico, etc.). El dinero de la subvención debe gastarse en cosas que permitan al solicitante promover la acción colectiva y el apoyo mutuo, como sueldos, salarios, contratos, equipos y otros gastos de funcionamiento, incluida una cantidad de reserva.

7) ¿Cómo se determinarán a las personas u organizaciones beneficiarias? ¿Quién recibirá la subvención de un año y quién la de dos?

En primer lugar, los miembros del Comité tendrán la oportunidad de revelar cualquier conflicto de intereses real, potencial o percibido que pueda existir durante el proceso de revisión. A continuación, cada miembro revisará de forma independiente las solicitudes empleando esta [rúbrica](#) y a través de la lente de los valores compartidos del Comité de equidad, aprendizaje y confianza. Por último, el Comité volverá a reunirse para debatir sus conclusiones y formular recomendaciones de financiación mediante un proceso de toma de decisiones por consenso.

Se seleccionarán cinco organizaciones o personas beneficiarias para cada tipo de subvención: un año y dos años. Para la subvención de dos años sólo se tomarán en cuenta a quienes hayan recibido la subvención anteriormente.

8) ¿Cómo utilizará Mercy For Animals mi nombre o el nombre de mi organización en su sitio web en caso de que me otorguen la subvención? ¿Tendré voz y voto respecto a su uso?

El nombre de su organización aparecerá en la sección de “organizaciones beneficiarias” del sitio web de The People's Fund, por motivos de transparencia. Mercy For Animals no utilizará su nombre ni el de su organización para ningún otro fin sin su consentimiento.

En años anteriores, Mercy For Animals ha tratado de reducir las barreras que dificultan la financiación equitativa al compartir con otros donantes cuáles fueron las organizaciones beneficiarias, y al difundir a través de redes sociales la labor de quienes reciban esta subvención. En julio, las organizaciones o personas beneficiarias pueden optar por no participar en estas actividades de promoción, por medio del cuestionario de concesión, el cual les enviamos por correo electrónico junto con la carta de concesión.

9) ¿Se espera que quienes reciban la subvención participen en charlas no remuneradas, publiquen artículos o entradas de blog, o presenten grabaciones para el público como parte de su participación en TPF?

No, puesto que, en la medida de lo posible, The People's Fund busca crear una relación recíproca y no extractiva con quienes reciben las subvenciones. Por ello, no les solicitaremos trabajo no remunerado. Sin embargo, quienes obtengan la subvención pueden tener la oportunidad de participar en actividades remuneradas. La voluntad de aceptar estas oportunidades remuneradas no es un requisito ni un prerrequisito para que se les conceda la financiación, ni la decisión de aceptar o rechazar estas ofertas afectará la posición a corto o largo plazo de quienes reciban la subvención con el Comité o Mercy For Animals.

10) ¿Qué otra ayuda nos puede brindar Mercy For Animals a mí y a mi organización si recibo una subvención?

El interés de Mercy For Animals es el de establecer alianzas con las organizaciones y personas beneficiarias de la subvención más allá de los marcos que comprenden la financiación de The People's Fund. Con la ayuda del Comité de la subvención, Mercy For Animals enviará un cuestionario a quienes reciban la subvención para preguntarles qué tipo de ayuda en especie les resultaría más útil.

Este año, invitaremos a las personas y organizaciones beneficiarias a asistir a un taller opcional sobre planificación estratégica que tendrá lugar en el otoño de 2023. Leah Garcés, presidenta de Mercy For Animals, dirigirá dicho taller.

En años anteriores, las personas beneficiarias también recibieron el apoyo directo de Mercy For Animals para diseñar sus campañas y para gestionar sus finanzas, así como para elaborar materiales promocionales personalizados y publicidad en eventos dirigidos a grupos geográficos específicos. Además del pago correspondiente de la subvención, Mercy For Animals seguirá ampliando los recursos que les otorga a las personas y organizaciones beneficiarias en función de sus intereses y necesidades.